



INCLUSO TACO OCASIONÓ LARGAS FILAS EN METRO EN ERRÁZURIZ.

Camión averiado genera gran congestión desde el nudo Barón a Yolanda

Una alta congestión vial se registró producto de un accidente vehicular durante buena parte de la tarde de ayer en avenida España, a la altura del nudo Barón, en la comuna de Valparaíso.

Sobre las causas, trascendió que se habría debido a que un camión repartidor de gas sufrió un desperfecto, al parecer mecánico, tras la caída de su tren trasero en las inmediaciones de una estación de servicio.

Producto de la avería del vehículo, se produjo un taco de proporciones pasada las 16.00 horas de ayer que se prolongó hasta la avenida Errázuriz y

que alertó a los conductores y transportistas.

También el hecho afectó a usuarios del servicio del metro EFE, quienes tuvieron que hacer largas filas en la boletería y que fueron registradas en redes sociales.

Al respecto, y casi al caer la tarde, a eso de las 18:55 horas, de acuerdo a lo divulgado en la plataforma X (ex Twitter) de Transporte Informa Región de Valparaíso, que también antes había alertado en este sitio del "accidente", esta lo dio por "superado en avenida España, altura Yolanda, en dirección a Viña del Mar". 🙄